

## **2do Encuentro de Trabajadores de la Danza, región de Valparaíso**

Espacio Lecheros 333, Valparaíso. Agosto 2016

Los participantes se inscribieron a través de una ficha on line que hicimos circular por las redes sociales – personas, pertenecientes en su mayoría a la comuna de Valparaíso, viña y Limache. Gran parte del grupo participo desde el inicio de la jornada hasta su término, y tuvimos algunas incorporaciones en el transcurso de la tarde.

### Recepción y Bienvenida – 10 am

Recibimiento y registro de los trabajadores de la danza asistentes al encuentro, tanto los inscritos con anterioridad y quienes llegan directamente a la jornada. Espacio de conversación abierta a modo de introducción al trabajo posterior.

Se activa la dinámica ¿Quiénes somos y dónde estamos? Ubicándose dentro del mapa, para esto, se les facilita una pequeña guía de pasos a cada participante, en la cual dice 5 instrucciones que debe seguir. Con esto se buscó distender el espacio a modo de introducción al trabajo posterior, que es completar en post it facilitados, el área de trabajo dentro de la danza que desarrolla y pegarlo dentro del mapa ubicado en una de las paredes.

### Actividad VISUALIZAR a los compañeros – 11 am

Tras percibir que todos los involucrados destacaron dentro del mapa su persona, se propone ubicarnos en círculo alrededor del mapa que se completó en recepción, para visibilizar ante los compañeros y compañeras: el área de trabajo y la o las zonas dentro de la región donde lo desarrolla. Cada participante contó con dos minutos para presentarse ante el grupo.

En esta dinámica no fue necesario siquiera tomar el tiempo de la conversación debido a que cada uno fue concreto y eficaz al elegir las palabras que imprimían su persona para el resto.

Se visualiza una gran participación de personas que habitan la comuna de Valparaíso.

### Actividad IDENTIFICAR redes de la región – 12.30 am

Se dividen a los participantes en grupos, luego en una hoja de trabajo, identificaron la mayor cantidad de agentes vinculantes en el rubro de la danza, con el propósito de compartir información relevante que le sea útil al compañero/a, y así generar redes de apoyo y de trabajo.

Al término de la actividad, se conversó al respecto, develando la dificultad que significa manejar dicha información de las zonas donde no se transita regularmente, perdiendo posibilidades de relacionarse y gestionar con otras instituciones, entidades, espacios y personas de nuestra área de trabajo en otros lugares. Se diluyen conexiones valiosas por el hecho de no saber o conocer, donde están los lugares y qué es lo que trabaja o moviliza. Identificar.

### ALMUERZO COMPARTIDO (14.00 A 15.00)

Se invita al grupo a compartir un almuerzo compartido en el patio del espacio lecheros, junto a continuar la conversación que permitió la última actividad.

### Presentación - 15 pm

Muestra Coreográfica del colectivo escénico Simbiosis “Extracto de un cuerpo Chango”, Intérprete Milca Galea.

### Actividad COLABORACIÓN “Acción Mínima” – 15.30 pm

Se invita al grupo a una dinámica Activa de colaboración y pequeñas acciones que se puedan mantener en el tiempo, para concretar el trabajo en red. Los participantes se ubican en círculo y se les solicita pensar en una acción que pueden compartir con el resto. Luego se abre el espacio caminando, cuando se encuentran con otro, se comparten el quehacer de cada uno y cómo pueden generar una acción mínima a partir de la información brindada por cada uno en el círculo.

Esta actividad fue muy lúdica, simple, pero con gran material, debido a que sabemos de acciones conversadas, que efectivamente fueron concretadas por algunos participantes.

Presentación - 16.50 pm

Muestra coreográfica del intérprete Fabián Riquelme, Colectivo Insinú.

Cierre 2do Encuentro - 17.15 pm

Se agradece a todos los asistentes, organizadores y colaboradores del evento. Se informa que se compartirá la bajada de información cuando se recopile todo el material necesario.